



Am 29. Februar ging's zum 3. Mal ab auf die Pisten am Präbichl!

„...und wenn da Schnee staubt, und wenn die Sun scheint,...“, dann haben die Wopfi's das Glück in sich vereint! © Mit 30 cm Neuschnee, teilweise Sonnenschein und Temperaturen um 0 Grad haben wir wieder am Präbichl die Brettl'n angeschnallt und konnten einen perfekten Schitag genießen! Auch wenn wir bereits zum 3ten Mal den Präbichl erobert haben, es war wieder für alle Geschmäcker etwas dabei – Buckelpisten, schwarze Abfahrten, tolle Carving Strecken und die Funslope für unsere kleinsten Teilnehmer. Die Skiline berichtet über 15 Liftfahrten, 5.394 Höhenmeter und 30 Pistenkilometer und mehr. Da war zu Mittag gemeinsam eine ordentliche Stärkung notwendig. Wohlverdient ist dann ein feiner Skitag (ohne Verletzungen!) beim Apre Ski gemütlich ausgeklungen.

PS: wie immer sind alle weiteren Fotos unter Bilder/Bewegungsmelder 2020 zu finden.